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Sehr geehfte Damen und Herren,

da bringt das SanR Augustiner Extrablatt einen Artikel über einen einzigen
verwahrlosten Splelplätz, Sankt Augusfln hät zur zeit aber leider nur solche
Splelpläue. Ich habe drel Klnder urrd wohne irr der Gothasträsse auf dem
neuen Niederberg. wir sind hier eine sehr kinderrelche wohngegend ufld nutzen
ällö den nahgelegenen Pärk mit seinen Spielmöglichkeiten.

Leider werdefi defekte Spielgeräte zwar entfernt, aber njcht ersetzt. Dje
Wlppe - wär bel unseren Kindern sehr bellebt - ist entfernt worden, dass
Urttergestell mit seinen Metallkanten hat man aber stehen fassen. Die
Sandkastenurflrändung ist entfernt worden, jeut wird der Sandkasten immer
größer, weil der Sand sich In der Afllage veüeilt; DIe ersten Bäumcher.t haben
auch schon fhre Wurzeln darln geschlagen. Elne Bänk lst vor 1 - 2 lahrerr
einmal eFseEt worden, Sre-,an.deren-fiicht'wir srnd aber. nette Muttis und
wechseln uns beirn Sitzen ab.

Am schwingseil ist eine Gummiummantelung entfernt worden. wie soll man jetzt
die kleineren unfallfrei däräuf $etzen, Die groBe Rutsche an der Schaukel
hat eine Treppe die macht jedem Angst und Bange. 1000/o Absturzgefahr. Zur
Zeit lejder auch wieder ziemlich zugewachsen.

Und für älle Kinder des Großenbuschs eine einzige einsäme Schaukel.

Die Anlage wird auch vom nahegelegenerr Kindergärten für kleine kurz Ausflüge
genutzt.

Früher wär der Park echt klasse. Der Spielwagen kam in den Ferien und unsere
Kinder hatten einen Riesenspaß lm Park herumzutollen. Heute muss vön uns
Mütter leider erst mäl jedes Spielgerät auf Mängel untersucht werden. Der
Sandkasten wird auf Katzenkot und das Spielschiff auf Klppen und
Alkoholreste durchsucht.

Ich stehe lhnen geme mlt änderen Müttern tür weitere Fragen zur Verftigung.
Ich kann bei Bedärf auch Fotos des Splelplatzes senden, äber äm besten
mächen Sie sich von der Anlage selber ein Bild.

Noch elne Anmerkung zu den Hunden; Sind hier wirklich faEt alle Hunde von
Lelne und Maulkorb befreit?

Mit freundlicherr Grüßen

Monika Elecher-Milmert


